

Fecha: 04-02-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: **Fiesta a la Chilena: un multitudinario festejo que superó las expectativas en Torres del Paine**

Pág. : 14
 Cm2: 664,6
 VPE: \$ 868.621

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



Fiesta a la Chilena: un multitudinario festejo que superó las expectativas en Torres del Paine

» Fueron tres días de folclore tradición y valoración del patrimonio cultural que reunió a mas de 10.000 personas.

Con un marco de público que superó las expectativas de la organización, se llevó a cabo la popular Fiesta a la Chilena en la comuna Torres del Paine. Fueron tres días de folclore tradición y valoración del patrimonio cultural que reunió a mas de 10.000 personas. El día sábado fue la jornada con mayor marco de público en los sectores del campo de domas "La Tembladera" y el escenario "El Bagual", donde se presentó la artista internacional Sharon y los Camperos del Chamamé, que atrajo visitantes tanto de otras localidades de Magallanes como de la provincia de Santa Cruz, Argentina.

La actividad mas masiva del verano en Última Esperanza inició el día viernes 30 de enero con la presentación de grupos folclóricos, la Escuadra Patagónica de Huasas y Gauchas, las jineteadas nocturnas en el campo "La Tembladera", las presentaciones del grupo local Coirón y el conjunto de cumbia Fortaleza que llegó desde Punta Arenas.

La jornada del sábado fue la de mayor expectación con actividades para la familia, la presen-



» Todas las actividades fueron de libre ingreso, sin embargo, en esta ocasión el municipio solicitó a los visitantes un aporte voluntario para la comuna de Trehuaco, de la Región del Ñuble, que fue afectada por los incendios en esa zona del país

tación del grupo A los 4 Vientos que prontamente se presentará en el Festival de Viña del Mar y la artista Sharon y los Camperos del Chamamé provenientes de la provincia de Chubut, Argentina, que por mas de una hora estuvo sobre el escenario "El Bagual" deleitan-

do a la gran cantidad de público presente. Finalizando la noche se presentaron los grupos natalinos Inestables y Sangre Cuartetera.

El domingo fue la jornada final, inició con la popular carrera de tambores y finalizó con las espectaculares jineteadas en la ca-

tegoría bastos con encimera, cabe mencionar que la modalidad de las competencias de domas en sus tres categorías fue broche de oro, donde cada ganador se llevó la suma de 1 millón de pesos como premio mayor.

En esta ocasión se sumó a los relatos en el escenario de la cancha de jineteadas, el destacado relator de Jesús María "Nacho" Besteiro, quien destacó el nivel de las tropillas, jinetes y la organización del evento.

Tras finalizar el tercer día de festividad la alcaldesa Anahí Cárdenas destacó el "compro-

miso de los funcionarios municipales, el apoyo del Club de Rodeo Chileno, la gran cantidad de emprendedores que llegaron a Villa Cerro Castillo y el comportamiento de la gente, que a pesar de llegar en una cantidad que nos sorprendió, no hubo nada que lamentar, por lo que agradezco el apoyo de Carabineros, Conaf, Bomberos y Salud".

También, se realizaron asados de cordero en beneficio a las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, gestionado por la agrupación Caminantes Natalinos.

